

Jeannette von Wolfersdorff presentó su renuncia al Consejo Fiscal Autónomo por “motivos personales”

La economista deja el cargo de consejera en el que estaba desde 2022. Mientras, la candidata nominada por el gobierno para reemplazar a Jorge Rodríguez, Paula Benavides, expuso ante la sala del Senado, y este miércoles podría ser ratificada por los parlamentarios.

CARLOS ALONSO

—Justo el mismo día en que la Comisión de Hacienda del Senado recibe a Paula Benavides, la nominada para integrar el Consejo Fiscal Autónomo (CFA), en reemplazo de Jorge Rodríguez, el gobierno y en específico el Ministerio de Hacienda deberá buscar un nuevo nombre. Esto, porque la consejera Jeannette von Wolfersdorff presentó su renuncia al Consejo por motivos personales, según informó el CFA a través de un comunicado.

La economista llegó al CFA en agosto de 2022 y su plazo de permeancia era hasta agosto del 2027. Sin embargo, estuvo en el cargo hasta el lunes.

Jeannette von Wolfersdorff es ingeniera comercial de la Universidad de Aquisgrán (Alemania). A lo largo de su carrera, se ha especializado en transparencia y sostenibilidad.

En 2015 fundó el Observatorio del Gasto Fiscal, institución dedicada a la analítica de datos y transparencia del gasto público, y fue su directora ejecutiva (2015 y 2020). Fue la primera mujer en integrar el directorio de la Bolsa de Santiago (2017 – 2019) y presidió su Comité directivo de Gobierno Corporativo y Sostenibilidad. El presidente (s) del CFA, Hermann González, al referirse a la materia, señaló: “Valoró tanto a título personal como en nombre del Consejo, su dedicación, perseverancia y contribución al trabajo del CFA. Lamento su salida anticipada y le deseo el mayor de los éxitos en sus futuros proyectos”. El Consejo está integrado por cinco miembros, que son nominados por el Presidente

de la República en acuerdo con el Senado. Sus miembros son expertos de reconocido prestigio profesional y académico en materias fiscales y presupuestarias. Los consejeros duran cinco años en sus cargos, y pueden ser reelegidos solo por un nuevo período consecutivo y serán renovados por parcialidades, uno por año. El Presidente del Consejo es designado por el Presidente de la República de entre los miembros del Consejo, con una duración de tres años en el cargo o el tiempo menor que le reste como consejero.

BENAVIDES

La nominada por el gobierno para reemplazar a Jorge Rodríguez en el CFA, Paula Benavides, expuso este martes ante la Comisión de Hacienda del Senado donde junto con detallar su trayectoria fijó algunos lineamientos sobre la política fiscal. De ser ratificada este



miércoles en la sala del Senado, Benavides se perfila para ser la nueva presidenta del CFA en reemplazo de Jorge Rodríguez. Específicamente sobre esa materia, la economista formada en la Universidad Católica, dijo que “Chile enfrenta importantes retos en política fiscal” y por lo mismo enfatizó “en la necesidad de construir acuerdos sólidos para enfrentarlos”. Este mensaje va en línea con los últimos llamados que ha hecho el CFA ante el Congreso, donde ha enfatizado en lograr un acuerdo político para hacer frente el complejo escenario de mayores gastos y menores ingresos que está teniendo el país. ●